

GO.WEB.ID

Caleg DPRD Dapil 3 Partai Golkar Kota Bukittinggi Wiza Andrita Bertekad Majukan Pembangunan di Segala Bidang

Linda Sari - BUKITTINGGI.GO.WEB.ID

Sep 5, 2023 - 14:41



Wiza Andrita SE, Caleg DPRD Dapil 3 Kota Bukittinggi

BUKITTINGGI- Seorang Srikandi kota Bukittinggi, Wiza Andrita yang akrab dipanggil Rita yang sudah lama mengabdikan dirinya di PNS di berbagai daerah

Sumatra Barati dan siap untuk maju dalam Pemilu tahun 2024 .

Sewaktu ditemui wartawan di kediamannya di kelurahan Gulai Bancah Mandiangin Koto Selayan (MKS) Kota Bukittinggi, Rita menyatakan dengan tekad yang sudah bulat untuk maju pada Pemilihan umum di tahun 2024 nanti dan bertekad akan memajukan Partainya kembali di partai GOLKAR yang sudah lama membesarkannya. Dimasa jayanya partai GOLKAR dahulunya.

"Selama di kota Bukittinggi dimasa tugas saya mengatakan pernah menduduki atau menjadi pengurus KNPI di tahun delapan puluhan, juga perjuangan Srikandi ini berawal dari seorang Penyiar di Radio Republik Indonesia (RRI) kota Bukittinggi 1989 s/d 2008 sebagai Reporter Pemberitaan di RRI Bukittinggi sewaktu jayanya RRI Bukittinggi," paparnya.

Lanjut katanya Sekitar akhir 2008 ia diberikan kenaikan jabatan oleh Pemko dan diminta oleh Pemko Sawahlunto sebagai Kepala LPPL kota Sawahlunto, dan Ketua Asosiasi LPPL Radio dan TV Sumatera Barat

Berkat kerja keras yang selalu siap diembannya Srikandi ini, diberikan oleh Pemko setempat tugas dan jabatan yang sangat strategis yaitu Kabag Humas di Pemko Sawahlunto Sumatera Barat.

"Selang waktu kemudian sampai tugas terakhirnya, saya menjabat sebagai Sekretaris Dinas di Pemko Sawahlunto sampai masa Pensiunnya ." ungkap Rita.

Selanjutnya, maka disisa sisa karirnya ini Wiza Andrita yang kelahiran di kota Bukittinggi ini pada 2 September 1965 , Srikandi ini punya tekad yang keras untuk mengabdikan dirinya di kota kelahirannya ini, untuk melanjutkan ketinggalan pembangunan dan kemajuan di segala bidang di kota Bukittinggi yang kita cintai ini.

Kemudian akhir dari kebulatan tekadnya ini ia akan maju di Wilayah Pemilihan kota Bukittinggi (DAPIL 3) dari Partai GOLKAR 4 dengan nomor urut 3.

"Saya bermohon bantuan dan dukungan dari seluruh warga dan masyarakat khususnya seluruh masyarakat Wilayah Pemilihan Kecamatan Guguk Panjang kota Bukittinggi, semoga berhasil," pungkasnya.
(LindaFang).